

FRANCE – Destruction d'une parcelle de maïs bio contaminée

Par

Publié le 13/10/2004

Le 13 octobre 2004, à Pessourens (Gers), une parcelle expérimentale de maïs population (non hybride) biologique a été détruite car potentiellement contaminée par des OGM. Son producteur a pourtant respecté le protocole expérimental et apporté les meilleurs soins à cette culture. L'association bio qui coordonne le programme expérimental interrégional a respecté ses engagements scientifiques... mais des essais OGM ont été semés dans la commune voisine, alors que les noms des communes sur lesquelles des essais OGM mettraient en péril ces essais avaient été transmis au ministère. "Le Ministère savait, mais il n'est pas intervenu pour faire déplacer l'essai OGM (il n'y a que 1,9% du territoire en bio et donc 98,9% en conventionnel ce qui laisse le choix pour déplacer un essai OGM)", déplore les responsables de l'essai.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-destruction-dune-parcelle-de-mais-bio-contaminee/